

von: Redaktion (/redaktion-id30557.html)



Internet

Bauarbeiten für Glasfaser-Anschlüsse in Hitzacker beginnen

In diesen Straßen wird nun gebaut



Symbolfoto — Bild: Aufn.. R. Groß

Hitzacker. Wie das Telekommunikationsunternehmen NGN Telecom über seine Tochter DBN ("Das bessere Netz") mitteilt, beginnt ab dieser Woche die Verlegung von Glasfaser in Hitzacker. Die Bauarbeiten starten in folgenden Straßen: Akazienweg, Bauernstraße, Birkenweg, Hagener Weg, Kiefernweg, Mühlenweg und Neue Straße, informiert DBN-Gebietsleiterin Sarah Fandrich. Hausanschlüsse in letzter Minute seien je nach Fortschritt der Arbeiten noch möglich. Infos dazu gibt es unter www.dbn.de (http://www.dbn.de) und jeden Donnerstag von 9 bis 15 Uhr im Infopoint Co-Working Space Hitzacker in der Drawehnertorstraße 15.